



Ce mercredi 6 décembre 2023, l'Office de tourisme organisait une nouvelle rencontre dans le cadre des Instants ambassadeurs : Visite enchantée à l'Atelier des savoir-faire.

C'est après un accueil café et une présentation de la structure de l'Atelier des savoir-faire que nos inscrits ont pu suivre Magali et Olivier afin de découvrir l'exposition permanente et l'exposition temporaire : un univers féérique mettant en scènes des créations uniques, 100% artisanales et réalisées à partir de matières locales ! De quoi trouver de bonnes idées de cadeaux pour Noël ! Ils ont aussi pu visiter les espaces de travail : Fablab, studio photo et salles de stages.

Au total, ce sont 14 partenaires de l'Office de tourisme qui ont pu se rencontrer, échanger et découvrir ou redécouvrir l'Atelier des savoir-faire, situé à Ravilloles.

La prochaine rencontre se déroulera en avril 2024, alors soyez attentifs à vos mails !  
L'Office de tourisme vous souhaite une bonne saison hivernale !

